

Fig. p. 324. A Rome, au forum d'Auguste (*Ann. épigr.*, 1934, n° 150; 1937, n° 2; F. Münzer, *Hermes*, LXXI, 1936, p. 226, n. 4; A. Degrassi, *op. cit.*, n° 7).

5)

c. iuLIVS c. f. caesar
PATER · DIUI iuli
p R · Q · TR mil. xuir
COLONOS CERCEINAM deduxit

Reconstitution de la carrière publique du personnage, qui fut préteur peut-être en 92 av. J.-C. et proconsul peut-être en 91.

Pour la bibliographie concernant cet éloge, cf. A. Degrassi, *Doxa*, II, 1949, p. 56.

AMERICAN JOURNAL OF PHILOLOGY, LXVIII, 1947.

P. 19. A. W. van Buren. A Pompéi. Conclusions de l'article publié aux p. 382-393.

P. 147-160. J. H. Oliver. Les descendants d'Asinius Pollio (plusieurs arbres généalogiques). Nous relevons les indications suivantes :

P. 150-155. 6) Dans *I. G.*, II², n° 4111, le nom martelé Κ[αύ]-δ[ιων] || [Μάρκελλον Αισερνεϊνον] serait celui du préteur de 19 ap. J.-C. (*Prosop. imp. rom.*, 2^e édit., I, p. 215-216, n° 928).

P. 151-152, n. 7. 7) Le personnage au gentilice incomplet qui est mentionné dans *I. G.*, II², n° 4106 n'est pas un Orconius, mais un Asconius ou un Paconius, et par suite ne peut être identifié avec l'Orconius figurant dans G. Colin, *Fouilles de Delphes*,

III, 4, p. 70, n° 46 (déjà réserves de E. Groag, *Reichsbeamten von Achaia*, p. 13-14).

P. 159, n. 27. Il serait tentant d'identifier C. Asinius ... anus, dont il est question à Coroné en Messénie (N. Valmin, *Kungl. Humanistiska Vetenskapssamfundet i Lund Årsberätelse*, 1934-1935, I, p. 44-46) avec C. Asinius Tucidrianus (*Prosop. imp. rom.*, 2^e édit., I, p. 256, n° 1254) et de restituer l'inscription de Coroné ainsi :

8) 'Α πό[λις]
ἀ τῶν Κο[ρωνοίων]
Γ. 'Ασίνιον [Τουκουρι]-
άνον τῶ[ν ἑαυτᾶς]
εὐερ[γέταν]
ἀρετᾶς [ἕνεκα].

P. 160. P. Appuleius Varus (B. D. Meritt, *Hesperia*, XV, 1946, p. 234-235, n° 66) serait un sénateur du premier quart du 1^{er} siècle ap. J.-C.

P. 353-362. A propos de l'inscription *I. G.*, XIV, n° 746; *I. G. R.*, I, n° 445, où il est question du κοινὸν Συρίας Κιλικίας Φοινίκης ἐν Ἀντιοχείᾳ, E. J. Bickerman montre que le rattachement de la Cilicie à la Syrie se place dans une période qui a commencé entre 18-35 ap. J.-C. et fini probablement avec l'été 54. L'athlète T. Flavius Artémidros, ayant été vainqueur aux premiers Concours Capitolins en 86, n'a pu l'être aux κοινὸι ἀγῶνες de Syrie, Phénicie et Cilicie qu'au plus tôt en 77 et par conséquent ces concours ont persisté après